
香港文匯報訊（記者茅建興杭州報道）歷經兩年時間的籌
備，首部以龍井茶為主題的電影《龍井》，日前在杭州龍井村
十八棵御茶前開機，這也是中國首部以「龍井」命名的電影。
影片緊扣龍井茶為核心，尋根溯源，展現了中國茶文化的博大
精深，也反映了新時代下中國農村老百姓的精神面貌和生活狀
態。
該片根據浙江籍女作家古蘭月的同名小說《龍井》改編而
來，以龍井茶為背景，講述了千年茶文化發展的不同時期歷
史，三段因茶結緣的唯美愛情故事。主人公為完成祖母的心
願，來到龍井村尋找一罐特殊的龍井，她在炒茶大師之子的幫
助下，故地重遊，漸漸挖掘出了主人公祖母在杭州發生的故
事。
這部電影前期經過兩年籌備，已於前幾日在杭州龍井村開

拍，電影導演謝鳴曉表示，「龍井是個很大的概念，我們希望
在這九十分鐘內盡我們最大的努力來展現龍井文化的美。」
他表示，這幾天在龍井村拍攝的時候，就已經感受到了秀美
的風光，希望屆時的成片能夠帶給觀眾龍井村的美。「希望借
電影弘揚杭州茶文化，真正將龍井茶韻長久傳承下去。」

反映新農村百姓生活大改變
作為《龍井》電影的技術指導，杭州獅峰茶葉有限公司董事
長余偉永表示，西湖龍井以「色綠、香郁、味甘、形美」四絕
著稱，位列中國名茶之首，有獅峰，龍井，雲棲，虎跑，梅家
塢五個核心產區，「獅、龍、雲、虎、梅」老字號龍井茶完整

地傳承了龍井茶悠久而厚重的歷史文化，與唐宋以來所形成的
龍井茶文化一脈相承。今年是中華人民共和國建國七十周年，
這部電影正好真實反映了中國新農村老百姓生活狀態的大改
變。龍井是浙江的、中國的，同樣也是世界的，希望通過這部
電影告訴全世界，龍井茶的味道是由若干個生動的故事組成
的，希望通過這部電影讓品茶的人品出更多的文化內涵。
杭州市委宣傳部副部長應雪林也對電影寄予厚望，「我希望

能拍出一部唯美的作品，杭州市最大的特色就是美，各美其
美，美美與共。同時，我也希望能夠把杭州的美宣傳出去，能
夠完成一部有文化有深度的作品。」
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香港文匯報訊（記者李慶全）王梓軒曾上綜藝節目《娛樂大家》被稱
為「神算軒」，更因此獲保險公司垂青擔任最新一輯廣告男主角，梓軒
除了「神算軒」上身外，為了加深觀眾印象，他結合了「奇異博士」的
招牌手勢演出。

梓軒本身是Avengers迷，所有Avengers系列電影全部看過，還儲下不少模
型。於拍攝前，梓軒上網搜尋「奇異博士」的短片，將招牌手勢記熟加入新廣
告中，導演也很喜歡這個效果。問到梓軒今次的酬勞，他笑笑口說：「價錢是
商業秘密，好滿意啦！拍這個廣告好好玩，我自己都好喜歡，但對白有點長要
時間去記，不過今次我終於計啱數喇！」

香 港
文 匯 報 訊

（ 記 者 李 慶
全 ） 「 仁 美 清
叙」今年重組十周
年，將於11月2日舉
行「仁美清叙重組十周
年慈善籌款晚宴」，屆
時將會與亞洲小姐競選一
起舉行，主席程瑤表示是半
年前遇到何麗全，傾談中便
有了這創新的想法。程瑤日
前便聯同副主席陳綺明及黃
景珍，以及張珮汶、王藝
熹、黎嘉韻及梁雪瑤等一班
理事及會員到亞視拍攝紀念
照，其中「仁美」重組後的
首屆主席羅霖亦「回歸」拍
攝，別具意義，亦感到識
於微時的友情是最真、最
可貴。程瑤指好友攝影
師Raymond Kam是葉

青霖入室弟子，相片主題以
「型格」為主，程瑤表示︰
「我將我從前做model的經驗
注入今次的拍攝，我希望亞
洲小姐給觀眾一種型格的感
覺，如 America's Next Top
Model一樣。」
羅霖相隔多年再踏入亞

視，也勾起不少回憶：「回
到亞視仍然有一份感情，今
次好開心，令我回想當時選
亞洲小姐及做藝人的事。」

她坦言「仁美」重組十年並
不簡單，值得紀念，曾擔任
兩屆主席的她希望師姐師妹
能集合一起做慈事，將「仁
美」發揚光大，她又謂︰
「我一直也有為不同慈善團
體出力，只要「仁美」需要
我，我便會來支持，心善即
美，亞姐除了外貌身材智慧
外，一顆善良的心更重要，
我相信大家都會變得更加
美。」

香港文匯報訊香港文匯報訊韓國女星宋韓國女星宋
慧喬今年慧喬今年66月與宋仲基離婚月與宋仲基離婚，，喬妹原喬妹原
定前日現身首爾某百貨公司定前日現身首爾某百貨公司，，為代言珠寶為代言珠寶

品牌造勢品牌造勢，，是她離婚後首是她離婚後首
度在韓國出席公開活動度在韓國出席公開活動。。
不過不過，，該品牌日前突然宣該品牌日前突然宣
佈佈，，指因指因「「發生突發事件發生突發事件」，」，
有關活動將會取消有關活動將會取消，，喬妹的事務喬妹的事務
所回應稱取消活動是為了表示哀所回應稱取消活動是為了表示哀
悼崔雪莉悼崔雪莉，，希望大家諒解希望大家諒解。。

其實喬妹跟雪莉一樣同受惡意批其實喬妹跟雪莉一樣同受惡意批
評困擾評困擾，，自她與宋仲基離婚後自她與宋仲基離婚後，，喬妹喬妹

曾向韓國警方提交了網民造曾向韓國警方提交了網民造
謠謠、、名譽損毀及侮辱的證據名譽損毀及侮辱的證據，，
舉報多名惡意誹謗的網民舉報多名惡意誹謗的網民，，而而
警方日前表示警方日前表示，，已將其中兩名已將其中兩名
網民移送檢察機關網民移送檢察機關。。
前晚前晚，，喬妹出席品牌舉行的喬妹出席品牌舉行的

非公開晚會非公開晚會，，一頭長直髮的喬妹一頭長直髮的喬妹
穿上黑色連身裙穿上黑色連身裙，，並佩戴高級珠並佩戴高級珠
寶亮相寶亮相，，見她消瘦不少見她消瘦不少，，但席但席

間不時展露笑容間不時展露笑容，，狀態不狀態不
俗俗。。

宋慧喬
曾遭網民惡意誹謗

節目中，胡杏兒重返母校循
道中學，分享她的成長歷
程，杏兒憶述12歲隻身來
到學校寄宿讀書，雖然
人生路不熟，但訓
練出自學、自
決、自行，她
說：「 以前
覺得考試

很辛苦，做專題研習、交功課，但原來當
你踏入社會工作，就會明白什麼叫真正的
壓力，原來讀書的日子是最輕鬆、最開心
的，所以現在還在讀書的學生，你們要好
好珍惜讀書的時間。」
回首在寄宿學校讀書的生涯，杏兒最難

忘行到腳生繭，她說：「上完英文堂，要
上化學堂，我們就要不斷走，很多人一起
『過班房』，因為路程很遠，加上以前的
鞋子質素不好，走到腳也生繭。」

與夫有共同價值觀教子
一個人身在異地生活，對於學生時期的

杏兒來說，絕非易事，她指每星期只有五
鎊零用錢，「宿舍有膳食提供，基本上可
以不用消費，但是約朋友出去玩，肚子餓
也會想吃東西，多數都會選擇最便宜的食
物，例如吃薯條，齋薯條大概一鎊，事實
上很多時候不會外出用餐，因為我沒有多
餘的錢，買零食也是買最便宜的，娛樂就
是逛市中心，不過只看不買，儲一些錢才
會跟朋友去看戲。」杏兒指這個階段令她
學懂珍惜：「很多東西都得來不易，不是
唾手可得，反而這樣是好的，明白錢的重

要性，要自己賺錢。」
杏兒又在節目中大讚丈夫，「我覺得有

這樣的人生伴侶，對於教育下一代來說，
我很放心，我們有很多共同的價值觀教育
兒子，例如尊重父母、家庭觀念、甚至對
於金錢、生活方面，我覺得他能夠灌輸給
兒子。」作為兩子之母的杏兒，感激能夠
擁有這位人生伴侶，二人互勉互賞，成為
孩子走向未來的燈塔。

首部以龍井茶為主題電影杭州開機 「仁美」拍紀念照

羅霖回歸再入亞視

「神算軒」拍廣告 王梓軒終於算對了

孖宣萱陳慧珊重遊英國校園

胡杏兒
學懂珍惜
難 忘 腳 生 繭

香港文匯報訊 由陳慧珊（Flora）親自

監製及主持的香港開電視節目《放學

後》，最新一集邀請到宣萱、胡杏兒，

與陳慧珊組成來自三個不同年代的女

性，遊歷她們的成長舊地—英國，分享

成長印記及變遷。第一站先到杏兒的成

長地方—貝爾法斯特。回首在寄宿學校

讀書的生涯，杏兒最難忘行到腳生繭，

而且這個階段令她明白錢的重要性，亦

令她學懂珍惜。

■宋慧喬佩
戴高級珠寶
亮相。

■■宋慧喬離婚後首度在韓國出席公開活動

宋慧喬離婚後首度在韓國出席公開活動。。

■■三女在英國勾三女在英國勾
起不少回憶起不少回憶。。

■■左起左起：：宣萱宣萱、、胡胡
杏兒與陳慧珊一同杏兒與陳慧珊一同
遊歷她們的留學舊遊歷她們的留學舊
地英國地英國。。

■■胡杏兒憶述胡杏兒憶述1212歲歲
隻身來到學校寄宿隻身來到學校寄宿
讀書讀書。。

■一班「仁美」理事及會員到亞視拍攝紀念照，「仁美」重組
後的首屆主席羅霖亦「回歸」拍攝。

■王梓軒結合
「奇異博士」
的招牌手勢拍
廣告。

■電影《龍井》舉行開機啟動儀式。 茅建興攝

■■杏兒大讚並感激丈夫杏兒大讚並感激丈夫。。

■杏兒難忘當日「過班房」的日子。


